

## COMUNICADO DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA DEL IES SAN ISIDRO

La comunidad educativa del IES San Isidro (asamblea del profesorado en defensa de la educación pública, alumnado, la asociación de familias y el personal de administración de servicios) y los abajo firmantes queremos expresar nuestra más absoluta repulsa ante los insultos y amenazas proferidos ayer, miércoles 25 de junio, por parte del concejal de Vox en el Ayuntamiento de Madrid, Javier Ortega Smith, contra dos profesores del centro.

Consideramos intolerables las declaraciones denigrantes e intimidatorias vertidas por el edil contra la comunidad LGTBIQ+, que aprovechó un acto institucional cultural, la presentación de Los Veranos de la Villa, para difundir un discurso de odio y promover la violencia dentro un centro educativo público. Denunciamos, además, el consiguiente acoso sufrido por uno de nuestros compañeros, cuando un exaltado, instigado por la difusión por parte de Javier Ortega Smith de imágenes de los profesores en sus redes sociales, irrumpió en el centro amedrentando e insultando a uno de los docentes con expresiones como "maricón" e "hijo de puta", y amenazándole de muerte, incluso al grito de "te espero a la salida" para "darte una paliza".

El lenguaje bélico y las amenazas no tienen cabida en una institución pública y mucho menos educativa. Como miembros de la comunidad educativa, reivindicamos y defendemos la riqueza que supone la diversidad de nuestro alumnado, nuestras familias y el profesorado. Por ello, resulta ofensivo que cargos públicos de visita en el centro se refieran a "chiringuitos" LGTBIQ+ o a una "ideología que corrompe y destruye a las personas" a la labor que realizamos para transmitir al alumnado los valores superiores de nuestro ordenamiento jurídico, como son la libertad, la justicia y la igualdad. Toda la ciudadanía se ve atacada cuando se promociona este tipo de violencia antipedagógica en un centro público.

Queremos mostrar todo nuestro apoyo a los dos profesores agredidos verbalmente por el concejal de Vox. Asimismo, queremos respaldar al docente amenazado dentro del propio instituto y rechazar las prácticas intimidatorias que ponen en la diana los discursos que defienden la libertad y la tolerancia.

Defendemos los centros educativos como espacios seguros y libres de discursos de odio que promueven la violencia, el acoso y las agresiones, actos contra los que luchamos día a día en nuestra práctica docente. El IES San Isidro ha sido y sigue siendo un referente en la defensa de los derechos de toda la comunidad LGTBIQ+.

Creemos y educamos en la igualdad, la diversidad y el respeto como principios democráticos básicos.

**Firmantes**

Asamblea de docentes en defensa de la educación pública del IES San Isidro

AFA IES San Isidro

AFA IES Gran Capitán

AFA CEIP La Paloma

AFA CEIP Vázquez de Mella

AFA CEIP Emilia Pardo Bazán

AFA Escuela Infantil Lolo Rico - Bruja Avería

AFA Escuela Infantil El Olivar